



# あおだこ通信

令和5年10月  
藤沢北警察署  
生活安全課  
スクールサポーター



## インターネットやSNSの使い方を考えましょう

### ～こんな使い方はダメ！～



- ・友達の悪口や友達を傷つけるメッセージを送る
- ・意味もなくスタンプを連打する
- ・友達の映った写真を勝手に他の人に送信する
- ・グループ内で友達の恥ずかしい写真を共有する
- ・グループ内で仲間はずれにする
- ・ふざけた画像を撮影して送信する
- ・「ウソ」や間違った情報を送信したり投稿する
- ・他人になりすましたアカウントをつくる
- ...など

友達が嫌がる行為は「いじめ」です

「いじめ」は犯罪につながります

### スマートフォンは人を傷つける道具ではありません

大人の人がSNSなどで、有名な人などの悪口や間違った情報を投稿したり、拡散したりしているのを見たり聞いたりすることがあると思いますが、それらの多くは「侮辱罪」や「名誉棄損」「業務妨害」という犯罪として、有罪になったり、賠償命令の判決がでたりしています。

みんなが、友達が傷つくメッセージを送ったり、写真を勝手に送ったりすることも犯罪行為になったり、トラブルに巻き込まれたりする場合があります。

インターネットは多くの人が見ることができたり、永久に残ってしまったりするものです。「ちょっとふざけていただけ」などという言い訳は通じませんし、自分が発信するメッセージなどについては責任をもたなければいけません。みんなが楽しくインターネットを利用していくように心がけましょう。

グループの誰かが友達の悪口を送ってきたり、変な写真を送ってくるけど、ぼくは見てるだけだから関係ないよね？



いいえ、それは、友達が殴られているを黙ってみているのと同じこと「いじめ」に加担していると言われても言い訳はできませんよね。「いじめ」を見たり聞いたりして困ったときはお家人や先生に相談しましょう。